

1/2014

BRASS-NEWS

der Musikgesellschaft Immensee



Unsere nächsten Anlässe

Samstag, 14. Juni 2014

10/12/15 Uhr, Immensee

Dorf-Tournee

Freitag, 4. Juli 2014

19.30 Uhr, Immensee, Dorfplatz

VIB-Bierfest

Samstag, 30. August 2014

Sportplatz, Immensee

Dorrfäschtli/Grümpelturnier

Sonntag, 31. August 2014

Sportplatz, Immensee

Dorrfäschtli/Grümpelturnier

Samstag, 13. Dezember 2014

20.00 Uhr, Mezha Immensee

Jahreskonzert

Sonntag, 14. Dezember 2014

17.00 Uhr, Mezha Immensee

Jahreskonzert

Mittwoch, 17. Dezember 2014

19.30 Uhr, Dorfplatz Immensee

Weihnachtsständli

Wir freuen uns jetzt schon auf Ihren Besuch!

Geschätzte Ehrenmitglieder
Geschätzte Freundinnen und
Freunde der MGI
Geschätzte Bevölkerung von
Immensee

Schon gehört ein weiteres Vereinsjahr der Vergangenheit an. Wir durften viel Schönes erleben, spannenden Leuten begegnen und auf eine breite Unterstützung in der Bevölkerung zählen. Dafür möchte ich Ihnen ganz herzlich danken. Das Musikjahr 2014 hat bei uns schon fulminant begonnen, wir durften ein Kirchenkonzert mit dem Jodlerklub «Echo vom Rigi» präsentieren. Wir hatten sehr viele Zuhörer und anhand der vielen positiven Rückmeldungen dürfen wir auf einen sehr gelungenen Anlass zurückblicken.

Diesen Sommer werden wir am VIB-Bierfest und am 1. August aufspielen. Ende August können Sie sich wie immer an unserem Dorrfäschtli/Grümpelturnier sportlich betätigen. Wir freuen uns jetzt schon, Sie liebe Freunde der MGI, an unseren Anlässen begrüßen zu dürfen.

Nun wünschen wir Ihnen einen schönen Sommer und danken nochmals ganz herzlich für Ihre Unterstützung.

Ihre Musikgesellschaft Immensee

Präsident

Felix Knüsel

EDITORIAL

Musig-Abig «schwiizerisch»

Mitte Dezember führten wir unseren ersten Musig-Abig durch. Am Freitag- und Samstagabend begrüßten wir die Besucher in der mottogetreu eingerichteten Turnhalle zu einem unterhaltsamen und gemütlichen Abend. Im Gegensatz zum Jahreskonzert musizierten wir auf gleicher Ebene mit dem Publikum und somit «hautnah» zu den Zuhörern. Durch das Konzert führte Wisi Strickler mit einigen Witzeinlagen, welche manche zum Schmunzeln verleiteten. Nach dem Konzert konnte man sich in gemütlicher Atmosphäre verpflegen und den Schwyzerörgeli-Formationen bei den volkstümlichen Klängen zuhören.



Generalversammlung 2014

Das neue Vereinsjahr startete mit der GV im Restaurant Hohle Gasse. Nebst den üblichen Traktanden konnten wir vier Mitgliedern zum Jubiläum gratulieren. Im Organisationskomitee des Dorrfäschтли/Grümpeltturniers gibt es einige Wechsel und somit eine «leichte» Verjüngung! Mit der Aufnahme von Marco Koch sind nun drei Generationen Koch als Aktivmitglieder im Cornet-Register der MGI vertreten.



Jubilare:

Hanspeter Blum, Res Lüthold, Geni Trutmann (40 Jahre)
Jasmin Inderbitzin (10 Jahre)



3 Generationen Koch:

Edwin senior, Marco, Edwin junior
– auf der Titelseite

OK Dorrfäschтли/Grümpeltturnier:

Reto Birchler, Philipp Betschart (Demission), Nicole Gautschi (bisher), Raphael Schnüriger, Renato Lang, Florian von Matt (neu)

Kirchenkonzert

Ein weiterer neuer Anlass von unserem Zweijahresprogramm ist das Kirchenkonzert. Ende März veranstalteten wir je ein Konzert in der Pfarrkirche Immensee und Küssnacht. Als Partnerverein ist der Jodlerklub «Echo vom Rigi» mit uns aufgetreten. Nebst jeweils vier eigenen Stücken haben wir das Experiment gewagt und führten zwei Stücke zusammen auf. Die Brass-Musik, gepaart mit den Jodlerklängen vermochte das zahlreich erschienene Publikum an beiden Aufführungen zu begeistern.



Brass-Band Schnupperabend

Wie jedes Jahr boten wir Anfang April allen interessierten Schülern die Möglichkeit, sich mit der Musik und den Instrumenten einer Brass-Band vertraut zu machen. Reto Bundi gab mit unserer Jugendband passende Stücke zum Thema «Filmmusik» zum Besten.



Dorf-Tournee zum Zweiten

Nach der ersten Ausführung im 2012 bei bestem Sommerwetter sind wir am Samstag, 14. Juni 2014, wieder im Dorf unterwegs. Wir starten um 10 Uhr mit einem halbstündigen Znüni-Konzert in der neuen Badi Staldenmatt, wo seit dieser Saison ein Badi-Bistro betrieben wird. Für das Mittagskonzert um 12.00 Uhr sind wir bei der Freiwilligen Feuerwehr Immensee auf dem Sportplatz beim Schulhaus zu Gast. Zum Abschluss spielen wir um 15.00 Uhr das Zvieri-Konzert im Ahornweg, wo wir von Fredy Fuchs und seinem Team empfangen werden.

Wir werden uns an der Dorf-Tournee erstmals in einem eleganten Polo-Shirt präsentieren, welches wir neu anstelle der bald zehnjährigen T-Shirts tragen werden.

Dorffäschtle/Grümpelturnier

Am Wochenende vom 30./31. August 2014 führen wir das traditionelle Dorffäschtle/Grümpelturnier bereits zum elften Mal zusammen mit der Guggemusig Hohlgass-Rassler durch. Das Wochenende bietet Sport, Spiel, Musik und gemütliches Beisammensein für die ganze Dorfbevölkerung und Gäste von nah und fern. Als Höhepunkt am Samstag-Abend hat uns die Grümpel Bänd Goldau zugesagt. Feststimmung nach einem sportlichen Nachmittag der Plausch-Mannschaften ist also vorprogrammiert. Am Sonntag spielen die Schüler- und Herren-Kategorien um die Wanderpokale und Medaillen. Beim Steinstossen dürfen sich die starken Besucher beweisen.

Neuer Internet-Auftritt

Unsere neue Homepage bietet nebst Vereinsinformationen auch eine Übersicht über unsere bevorstehenden Anlässe und Termine oder eine interessante Foto-Gallery sowie ein Archiv der Brass-News bis zurück ins Jahr 2003! Besuchen Sie uns online auf www.mgimmensee.ch.

Impressum

Redaktion: Patrick Iten
 Gestaltung: Christian Menhard
 Fotos: Reto Bundi, Silvia Iten, Patrick Iten



www.facebook.com/mgimmensee

www.mgimmensee.ch